

FAQ-Liste zum Thema „Musik-Profil“ ab Klasse 9

Was ist das Musik-Profil?

Das Musikprofil ist eines von drei Angeboten unserer Schule, ab Klasse 9 einen neuen Schwerpunkt wählen zu können. Es richtet sich an **alle** Schülerinnen und Schüler, die am Fach Musik besonders interessiert sind. Musik als Profilmfach steht dann im Rang eines Hauptfachs mit vier Wochenstunden und (i.d.R.) vier Klassenarbeiten (pro Schuljahr) und ist entsprechend versetzungsrelevant.

Was wird für das Musik-Profil vorausgesetzt?

Neben dem allgemeinen, vertieften Interesse an Musik ist das Spielen eines Instruments und/oder eine Gesangsausbildung - im Prinzip - Voraussetzung. Außerdem wird die Teilnahme an einer unserer Musik-AGs erwartet (Orchester, Band, Chor). Der vorherige Besuch einer Musikklasse (5-8) wird nicht vorausgesetzt.

Gibt es eine Aufnahmeprüfung für das Musik-Profil?

Das Musik-Profil steht allen Interessierten offen. Wurde bereits die Musikklasse (5-8) besucht, ist keine Aufnahmeprüfung nötig. Für alle anderen Schülerinnen und Schüler gibt es eine Aufnahmeprüfung.

Wie verläuft die Aufnahmeprüfung für Interessierte, die nicht in einer Musikklasse (5-8) waren?

Nach Absprache wird ein Termin vereinbart (für ca. 30 Minuten). Es erfolgt ein Vorspiel auf dem Instrument bzw. ein Vorsingen. Im Anschluss gibt es ein Gespräch (inklusive Aufgaben), um den Kenntnisstand zu Musiktheorie, Gehörbildung und Musikgeschichte zu ermitteln. Dabei geht es auch darum, ob und wie eventuell vorhandene Lücken geschlossen werden können.

Weitere Informationen zum Fachbereich Musik finden Sie auf unserer Homepage.

Ansprechpartner ist Andreas Mock (moc@wentz-gym.de).